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Verein	der	Haus-,	Wohnungs-	und	
Grundstückseigentümer	e.	V.	 	 	 	 	 	 1.	Februar	2019
	 	 	 	
	
	
Niederschrift	über	die	Mitgliederversammlung		
	
	
Datum:	 	 1.	Februar	2019	
	
Ort:	 	 	 Café	zur	Talsperre	
	
Zeit:	 	 	 19:00	Uhr	
	
Vorsitz:	 	 Gerd	Arnold	
	
Anwesenheit:	 Gerd	Arnold	
	 	 	 Uwe	Denk	 	 	 	 	 	 	
	 	 	 Frank	Schreiber	 	 	
	 	 	 Roswitha	Anke	 	 	
	 	 	 Mitglieder	entsprechend	Anwesenheitsliste	
	 	 	 	
	
Tagesordnung:	
	
1.	Begrüßung	durch	den	Vereinsvorsitzenden	
2.	Wahl	der	Bewerber	für	die	OR-Wahl	2019	
3.	Information	vom	OR	
4.	Vereinsinformationen	/	Diskussion	
	
	
Zu	1.	und	2.:	Der	Vereinsvorsitzende	begrüßte	alle	Anwesenden.	Anschließend	
bestätigten	die	Vereinsmitglieder	ihn	als	Wahlleiter	und	in	dieser	Funktion	erläuterte	er	
die	Vorgehensweise	bei	dieser	Wahl.	Danach	stellten	sich	die	Bewerber	persönlich	und	
ihre	Programme	bzw.	Ziele	vor.	Der	Block	der	Bewerber	setzte	sich	wie	folgt	zusammen:	
	

• Otto	Günter	Boden	
• Frank	Steffen	Schreiber	
• Petra	Hartwig	
• Thomas	Melzer	
• Wiebke	Melzer	
• Raphael	René	Härtel	
• Amadeus	Christoph	Härtel.	

	
Von	den	Anwesenden	gab	es	an	die	Bewerber	keine	Fragen	und	somit	fand	anschließend	
die	geheime	Wahl	statt.	27	stimmberechtigte	Vereinsmitglieder	gaben	ihre	Stimme	
ab	und	wählten	einstimmig	die	im	Block	vorgeschlagenen	Bewerber.		
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Der	Vorstand	bedankte	sich	bei	allen	Bewerbern,	die	in	der	kommenden	Wahlperiode	
die	Interessen	des	Vereines	Haus+Grund	Einsiedel	im	Ortschaftsrat	vertreten	und	einen	
gemeinsamen	Konsens	in	der	Zusammenarbeit	mit	der	Kommune	anstreben	werden.	
	
Die	im	Zusammenhang	mit	dieser	Wahl	geforderten	Unterlagen	werden	im	Februar	
2019	an	den	Stadtwahlausschuss	in	der	Stadt	Chemnitz	eingereicht.	
	
Der	Vorstand	des	Vereines	Haus+Grund	Einsiedel	bat	alle	Vereinsmitglieder	gemeinsam	
mit	den	Angehörigen	am	26.	Mai	2019	an	der	Wahl	des	Ortschaftsrates	rege	
teilzunehmen	und	unsere	Interessenvertreter	zu	wählen.	
	
Zu	3.:	Otto	Günter	Boden	informierte	von	der	letzten	OR-Sitzung.	Dazu	gehörten	u.	a.	
wieder	die	Themen	Breibandausbau	/	Schnelles	Internet	(Einwohner	von	Einsiedel	
haben	noch	keine	schriftliche	Information	über	Vorgehensweise	erhalten),	Chemnitzer	
Modell	(in	Verzug),	Fußweg	auf	dem	Harthauer	Weg	(Lösung	ist	noch	unklar),	
Straßeninstandsetzung	in	Einsiedel	(2019	keine	Finanzen	eingeplant),	Fahrradweg	(trotz	
bereits	erfolgter	Finanzzusage	keine	Ausführung	2019	vorgesehen),	
Straßenreinigungssatzung	(Widerspruch	des	OR	wurde	abgelehnt).	Außerdem	erwähnte	
er,	dass	die	Themen	„Bioverwertungsanlage“	und	„Regenüberlaufbecken“	wieder	akut	
werden.	Anschließend	informierte	er,	dass	zurzeit	zwei	Modelle	für	die	Neuberechnung	
der	Grundsteuer	als	Konzept	vorliegen.	Diese	werden	noch	diskutiert	und	dabei	nach	
gerechten	Lösungen	gesucht.		
	
Zu	4.:	In	der	anschließenden	Diskussion	wurden	hauptsächlich	Fragen	zum	
Breitbandausbau	und	zum	Chemnitzer	Modell	gestellt	und	durch	Otto	Günter	Boden	
beantwortet.			
	
Ein	Vereinsmitglied	schlug	vor,	den	Einsiedler	Anzeiger	verstärkt	für	weitere	
Informationen	zu	nutzen.	Der	Vorstand	verwies	in	diesem	Zusammenhang	darauf,	dass	
alle	Termine	des	Vereines	und	die	Beiträge	der	Geschichtsgruppe	regelmäßig	im	
Einsiedler	Anzeiger	erscheinen.	Weitere	immer	aktuelle	Beiträge	zu	veröffentlichen	ist	
schwierig,	da	der	Einsiedler	Anzeiger	nur	aller	zwei	Monate	erscheint.	Trotzdem	wird	
der	Vorstand	prüfen,	inwieweit	zusätzliche	Artikel	bzw.	Informationen	erscheinen	
könnten.	Die	Freigabe	der	Beiträge	obliegt	dem	Ortsvorsteher	Falk	Ulbrich.		
	
	
	
Vorstand	
	
	
	


